

Tras dos años de pausa, la emblemática Corrida Familiar del Banco Edwards regresa a Zapallar en su 27^a edición. Este 18 de enero, el evento reunirá a la comunidad en un ambiente deportivo y solidario, ya que todo lo recaudado por concepto de inscripciones será donado íntegramente a la Fundación Chile Sin Cáncer, apoyando su labor de mejorar la calidad de vida de quienes enfrentan esta enfermedad.

La jornada contará con dos categorías, la primera de ellas de 2 kilómetros orientada a niños de hasta 13 años, con inicio en el sector de El Pangue, mientras que la de 6 kilómetros será destinada a participantes de 14 años en adelante, con partida desde la Plaza de Zapallar.

Anuncio Patrocinado

Al respecto, el director de la Corporación de Deportes de Zapallar, Pedro Covarrubias destacó que “estamos esperando hace mucho tiempo el regreso de la corrida Banco de Edwards porque es una tradición local que lleva mas de 15 años y por lo tanto la comunidad la espera. Este año la corrida tiene una connotación social porque el aporte de la inscripción va directamente a una fundación y por lo mismo el compromiso es aún mayor así es que esperamos a todos sean parte de esta iniciativa”.

Es importante señalar que la inscripción para esta corrida puede realizarse a través de la página del banco, con un costo de 3 mil pesos.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



y tú, ¿qué opinas?